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COMPTE RENDU
CONSEIL D'ECOLE 

N°1

Jeudi 15 novembre 2018
à 18h15

dans la classe de CE ( Bâtiment élémentaire).

Membres  présents :

M.Desmazes, Mme Fromond, Mme Robert, Mme Pennequin, M.Robert, Mme Guiraud, M. Vacaresse, Mme
Arbouin, M.Connes, Mme Valette, Mme Fazio, Mme Barens, Mme Roualdès, Mme Berthomieu, Mme Arlès,
Mme Achkar,  M.Séguret, Mme Ducailar, Mme Ayrinhac,  Mme Heurtier, Mme Bosc, Mme Gazagnes,  Mme
Baltrons, Mme Isserte,

Membres excusés :
 Mme Lalanne (IEN), Mme Lauraille, M. Gavet,  M. Pico,

Ordre du jour :

– Résultats des élections des parents d'élèves
– règlement intérieur de l'école
– effectifs de l'école et présentation de l'équipe pédagogique
– vie de l’école :évaluations nationales et projet d’école
– échanges de services au sein de l'école
– Travaux
– Questions et informations diverses



1. Résultats des élections des parents d'élèves
Cf. PJ
Lors  des  élections  du  vendredi  14  octobre  2018,  sur  319  électeurs  inscrits,  182
personnes ont voté  : 166 suffrages exprimés et 16 blancs ou nuls.
10 sièges sont pourvus par des parents titulaires. Mme Isserte est suppléante.
Rôle des parents titulaires : représenter l'ensemble des parents au sein de l'école et
faire remonter les questions diverses lors des conseils d’école.

2. règlement intérieur de l'école
Cf. PJ
Il a été lu par l'ensemble des personnes présentes. 
Il est voté par 18 voix sur 18 personnes votant.
Ce  règlement  sera  proposé  à  la  lecture  pour  que  chaque  parent  en  prenne
connaissance.
M.Desmazes indique que Mme Lalanne a rappelé à l’ensemble des directeurs de la ville
de  Millau,  que  les  personnes  présentant  un  signe  religieux  manifeste  pouvaient
accompagner un groupe d’élèves au cours des sorties scolaires lors des déplacements.
Lorsque ces mêmes parents deviennent co-acteurs des apprentissages (exemple prise
en charge d’ateliers), ils ne peuvent pas présenter de signes religieux.

3. effectifs de l'école et présentation de l'équipe pédagogique

 

Niveau PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Totau
x

effectifs 25 26 26 29 28 27 32 36

77  152 229

         Organisation de l'école à la rentrée     :

classe 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

niveau PS MS GS CP CP/CE1 CE1/CE
2

CE2 CM1 CM1/C
M2

CM2



effectif
s

25 26 26  23 6+14= 
20

14+6= 
20

21 24 8+12= 
20

24

Enseig
nants

M.
Desmazes /
Mme 
Fromond

Mme Robert Mme 
Pennequin

M.Robert Mme 
Guiraud

M.Vacaresse Mme 
Arbouin

M.Connes Mme Valette Mme Fazio / 
Mme Barens

4. Vie de l’école, évaluations nationales et projet d'école
◦ Projets en cours :

▪ école  et  cinéma  (visionnage  d’un  film  par  trimestre  et
exploitation pédagogique), financement APE

▪ projet  UFSBD  (intervention  autour  de  l’Hygiène  bucco-
dentaire GS et CP), financement conseil départemental

▪ permis internet, intervention police municipale
▪ projet mapping (CM1/CM2 etCM2), financement mairie
▪ permis piéton, intervention police municipale
▪ JMF, financement APE
▪ projet mini-USEP, financement APE
▪ …

◦ Classe découverte 
les 3 classes de CM partiront en classe voile à Valras en mai 2019.
(projet en cours) Financement parents,  œuvre du vestiaire (Mairie)
et APE.

◦ Résultats aux évaluations nationales (CP et CE1) :
domaines  présentant  des  difficultés :  très  peu  de  difficultés

rencontrées par les élèves.

Ces  résultats  serviront  d’indicateurs  pour  l’élaboration  du  prochain
projet d’école.

5. PPMS, dispositifs  et exercices :
3  types  de  risques  sont  envisagés  (Tempête,  transport  de  matières
dangereuses et intrusion)
pour chaque risque une réponse a été élaborée :
Tempête  et  transports :  confinement  dans  des  salles  définies  (BCD,
salle polyvalente, salle sport ou dortoir), signal au moyen de cornes de
brumes.
Intrusion : évacuation des classes dans des rues environnantes, signal au
moyen des téléphones portables des enseignants.



Comme demandé par la rectrice, un exercice a été réalisé le jeudi 18
octobre. Il est constaté que le dispositif d’alerte ne convient pas (les
enseignants, en exercice devant les élèves, ne se préoccupent pas de
leur portable ou en diffèrent sa consultation). Au cours de précédentes
demandes , la mairie devait étudier un signal visuel et non audible par
une  personne  malveillante.  Il  semble  urgent  que  ce  dispositif,  lampe
clignotante au dessus des tableaux, soit mis en fonction. 
Mme Baltrons prend note de cette urgence.

6.   échanges de services au sein de l'école
Décloisonnement langue allemande (CE et CM) les lundis et jeudis  en
début d'après-midi (2X45 minutes) assuré par Mme Fazio.
Décloisonnement langue allemande (CP) les mardis et vendredis en fin
d'après-midi (2X45 minutes) assuré par Mme Barens.
Décloisonnement en maternelle GS (lundis et mardis en anglais et jeux
mathématiques) et en MS ( vendredis)
Décloisonnement  langue  anglaise  (CE2)  les  lundis  et  jeudis  en  début
d'après-midi (2X45 minutes) assuré par Mme Guiraud.
Décloisonnement « Questionner le monde » (CP/CE1) les lundis et jeudis
en début d'après-midi (2X45 minutes) assuré par Mme Arbouin.
Ces décloisonnements sont susceptibles d’évoluer en cours d’année (en
fonction des modifications de créneaux piscine...)

7. Travaux

Travaux demandés lors du précédent conseil d'école     :

• sécurisation du portail  qui  donne accès au CPIE--› non fait ;  Mme Baltrons :
« sera prévu dans le budget 2019 ; en attente de chiffrage » 

• plafond du bureau du RASED--›  non fait ;  Mme Baltrons :  « non programmé
actuellement » 

• revêtement dans la cour (déformation autour des arbres)--›  fait 
• revêtement de l’estrade de la BCD--›  en cours
• démoussage de la cour des CP--› non fait 
• démoussage de la terrasse de la maternelle--› non fait

Nouveaux travaux demandés     :
 

• Classe Mme Arbouin : peinture mate des tableaux
• Classe Mme Valette : vérification de la connexion HDMI + vérification de la

connexion internet



• Classe de M.Connes : pose de panneaux en liège au-dessus du tableau
• classe de M.Vacaresse : vérification des menuiseries (système de verrouillage

défectueux, idem dans le couloir)
• Classe de Mme Guiraud : pose de panneaux en liège
• Classe de M.Robert : demande de bureaux/tables solidaires
• reprise des travaux effectué cet été dans le hall des CE (plafond)
• système de verrouillage du portail élémentaire à revoir

 La demande des travaux non faits est renouvelée. Mme Baltrons prend note de ces
demandes.

Questions diverses :
• A nouveau,  certains  RPE  ont  été  interpellés  concernant  des  manœuvres  de

voitures  sur  l’avenue  Charles  de  Gaulle.  Certains  parents  se  servent  des
trottoirs pour effectuer ces manœuvres au risque de percuter des élèves. 
Ce même point de sécurité avait été évoqué lors du précédent conseil. Il est
fait appel aux services de la police municipale au moment où les élèves sont
accueillis pour assurer leur sécurité ainsi qu’un dispositif empêchant ce type de
manœuvres dangereuses. Ce danger sera signalé dans le DUER. 

• Mme Pennequin interpelle les parents au sujet des parents accompagnateurs
pour  les  activités  de  piscine.  Si  il  y  a  un  nombre  insuffisant  de  parents
accompagnateurs agréés, il est envisagé que, uniquement une partie de la classe
soit dans l’eau afin de respecter les textes qui encadrent cette activité.

le président du Conseil d'Ecole
  V.Desmazes
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